

Seigneur,
Devant la guerre qui engendre tant de souffrance :
Déportations, blessures, morts en tout genre ;
La famine qui sévit en Afrique,
Les discordes entre nations,
Notre maison commune malmenée....

Notre cœur est lourd,
Notre confiance est ébranlée,
Le découragement nous gagne
Et ternit notre espérance.

Nous venons humblement
Tout te confier.
Car nous savons, oui nous savons,
Que tu es miséricordieux, plein d'amour et tendresse.
Qu'au souffle de ton Esprit,
Ce que nous t'avons confié, nous sera restitué purifier.

Dans cet abandon, nous te laissons,
Ranimer la flamme qui vacille,
Épanouir confiance et dynamisme.

Seigneur,
Que ce même souffle
Envahisse les cœurs des hommes
de bonne volonté.
Que naisse un monde de paix,
Et que comme le dit le psaume 114,
nous puissions proclamer :

ALLELUIA !
J'AIME LE SEIGNEUR.
IL ENTEND LE CRI DE MA PRIÈRE.
IL INCLINE VERS MOI SON OREILLE.
TOUTE MA VIE JE L'INVOQUERAI.

Nicole

